

KOCHI 2018 ROTARY 2019 CLUB SINCE 1937



週報



Weekly report 第3369回 2018年11月6日 2018年11月13日発行

● 会長挨拶

皆さん、こんにちは。新居浜の地区大会、また3日の土曜日に行われた高知南RCの創立60周年にはたくさんの方にご参加いただきました。お疲れ様でした。



高知南RCは、60年前、稲葉権兵衛さんが会長のときに高知RCがスポンサークラブとして、我がクラブの次にできたクラブです。そのときの幹事が横田憲介、私の父でした。偶然ですが、何となく感じるものがありました。

今日は、アメリカの中間選挙です。民主主義が将来どうなるのかなと、暗示させるようなことが起こりそうな気もしています。約30年前ベルリンの壁が崩壊したとき、世界中の人は社会主義、共産主義はうまくいかないと思認識したと思います。でもそのとき、民主主義も今に壁に当たるよと言った人がいました。実際どうなるのかなと、ずっと興味をその部分に抱きながら観察してますけど。

民主主義のリーダーであるアメリカが、自国ファーストを声高に言い始めました。私は、アメリカが自国ファーストの

考え方に変わって行っしたのはケネディが暗殺されたところからだと思っています。

トランプさんが、それを初めて声高にスピーチして、それで票が減らない。というのが今のアメリカです。自国ファーストでずっとやってきた結果、どんどん国の間の貧富の差ができてきて、政情不安の国が増えてくる。そうするとどんどん難民がアメリカに押し寄せてくる。これはまずいじゃないかということで、そのことを自分たちの選挙のプラスにしようと考えてる人たちは、実は、その人たちが過去やってきたことのつけが、そこへ回ってきてるだけなんです。私はそう思うんですが、有権者はそのことには気がついてない。有権者がそのことに気がついたら、このままじゃ駄目だと、アメリカは考え方を変えないといけないということで、グローバル化を進めていくやり方も変わっていかないといけないと思うんですが、実際は全くそのようにはなっていません。

さあ、これからどうなるでしょう。

今日は、長期交換留学生の武智 縁さんとエイプリル デラ クルスさんに卓話をさせていただきます。



■本日のプログラム [11月13日]

ゲストスピーチ

藤原法律事務所

弁護士 藤原 充子 氏

「弁護士生活50年を振り返って」

会	長	横	田	英	毅
副	会	長	大	久	保
幹	事	中	島	和	代
副	幹	事	中	澤	陽
会	報	責	任	者	武
					樋
					泰
					臣

- **ロータリーソング** 「君が代」「四つのテスト」
「バースディソング」「おめでとう結婚記念日」



- **来訪ロータリアン**
高知南RC 小松秀明氏
高知西RC 山岡俊則氏



- **お客様**
長期交換受入学生 エイプリル デラ クルスさん
長期交換帰国学生 武智 縁さん

- **ゲストスピーチ**

長期交換受入学生挨拶 長期交換受入学生 エイプリル デラ クルスさん

皆さん、こんにちは。先週の日曜日、香川へ行きました。美術部の大会に向けて準備しています。学校はとても楽しいです。少しずつ日本語が分かってきています。ありがとうございます。



長期交換留学生帰国報告

My exchange year

長期交換帰国学生 武智 縁さん

皆さん、こんにちは。昨年の8月から1年間、アメリカのカリフォルニアに長期留学させていただきました武智 縁さんです。



私が行ったのはカリフォルニアのバイセリアという町で、サンフランシスコとロサンゼルス間にあり、気候も暖かく、過ごしやすい町でした。人口は13万人、高知の3分の1位の小さな町です。ホストRCはバイセリアRCで、会員数190人、バイセリアで一番大きく、歴史あるクラブです。市長さんや警察署長さんなど、いろいろな職種の方が所属していました。

アメリカに行く前は、映画やメディアで流れる銃や麻薬などの印象から、少し危険な国だと思っていました。ただ、人々は明るくて楽しいし、ジャンクフードがたくさんあって、カリフォルニアはビーチがあって、ずっと晴れてるだろうなという簡単なイメージでした。

実際は、家族との時間をとても大切にしている、サンクスギビングやクリスマス、父の日、母の日と日本では体験できないホリデーをたくさん経験しました。少し驚いたのは性に関して、とてもオープンで、学校にもいろんな友達がいきました。ジャンクフードやハンバーガーに関しては想像以上でした。最初のホストファミリーでは、毎週金曜日の夕食はピザかフライドチキンでした。

私の通っていた学校はレッドウッド・ハイ・スクールで、も

ちろん制服ありません。女子校の中にいた私にとっては共学がとても新鮮でした。厳しいルールも特にはなくて、授業も自分で決めるし、やりたいことなども全部を自分で決めます。授業の形もプレゼンや友達とのディスカッションなど、とても活動的で新鮮に感じています。

向こうでは、ホストファミリーや留学生と一緒にいろいろなところに行きました。特に楽しかったのはニューヨークとディズニー、ユニバーサルスタジオです。ニューヨークやワシントンには留学生の旅行で行きました。国連の本部を見学する機会があり、実際に使われている会議室や物を見ることができ、とても貴重な経験をさせていただいたと思います。

最初のホストファミリーとは、約半年を過ごしました。お父さんが、とても日本文化に興味がある方で、家でテコンドーの教室を開いていました。柔道も詳しくて、日本の武道に関心のある方でした。2番目のホストマザーには、女の子2人のお孫さんがいて、友達同士とは違う会話をたくさん楽しめました。アメリカの子どもと接してみるのが夢だったので、嬉しい経験でした。3番目のファミリーと過ごしたのは、わずか2ヶ月足らずでしたが、その間、たくさん旅行に連れて行ってもらいました。

ホストファミリーの方達がいなければ、私の留学は成立しなかったと思います。私を本当に大切に自分の子どものように愛してくださって、感謝し切れません。私もアメリカのお父さん、お母さんだと思って、ホームシックになったりすると遠慮なく相談をしたり、小さなお手伝いをいつも見つけようとしていました。今でも三つの家族とは連絡を取っ



ていて、いつでも帰っておいでと言ってくれています。

次に、学校の友達です。最初は右も左も分からず、質問することも怖かったし、恥ずかしがり屋の静かな生徒だったと思います。だんだんと友達ができてきて、私の方からも少しずつですが、自分の意見を言えるようになってきました。アジア系だから、日本人だからと距離を置かれることもなく、むしろ日本人なんだ、すごいね。これはどうなっているのと、逆に日本に興味を持ってもらう方が多かったです。一番仲良くなった子も、最初はほとんど日本に興味はなかったのですが、私をきっかけにして、日本に行きたいと言ってくれて、今、日本語の勉強をしています。そういう友達が増えるのは、本当に嬉しいことだと感じています。学校にはたくさんの留学生がいて、そこで新しい関わりができたことも嬉しかったです。

カリフォルニアは海岸に面しているので、たくさんのビーチに連れていってもらいました。カーメルは素敵な海岸沿いの町です。日本ではビーチで泳ぐことはあまりないので、すごく日焼けをして帰ってきました。

向こうで一番おいしくて、今も食べたいと思っているのはメキシカンフードです。タコス、ワカモーレ、タマル等々、日本では食べられない物をたくさん食べました。

5230地区は、私が留学した地区です。小さな地区で、ア

ルゼンチン、ブラジル、チェコ、フィンランド、スペイン、スロバキア、フランス、スウェーデン、ベルギー、タイ、ドイツ、そして私の14人の留学生が来ていました。ヨーロッパ圏の人たちの英語はとてもレベルが高くて、ボキャブラリーもあるし、学校にもすぐに溶け込んでいる印象でした。最初私は、自分の英語を彼らと比較して、どうしてできないんだろうと、彼らの話を聞く度に思っていました。けれど、ヨーロッパ圏だからと言って何でもできるわけではなくて、私にはさらっと言える発音がなかなか言えなかったり、彼らもホストファミリーに馴染むことや、学校で友達づくりに苦労していたり、私と何ら変わらない苦労をしていることを知りました。国は違っても悩んでいることは同じで、それが心強かったです。同世代の友達をつくる機会は余りないことだと思います。この13人は、私にとって第二の家族のような存在で、2020年に再会しようと約束しています。

たくさんの方々と出逢い、貴重な経験を積むことができました。1年間はあると言う間でしたが、私を通して、アメリカの方たちにも、少しでも日本のことを知ってもらえたのではないかと考えています。このような機会を与えてくださったことに、本当に感謝しています。これからも、この1年間の経験を生かせるように頑張っていきたいと思っています。ありがとうございました。



● 南高戦の指南料をいただきました
小松秀明氏（高知南RC）より



● 幹事報告

- ・11月のロータリーレートは1ドル112円です。
- ・本日例会終了後、定例理事会を行います。その後、次々年度の指名委員会を行います。



◇ 出席率 ◇					
	総数	出席	欠席	メークアップ	出席率
11月 6日	(-5)92	54	16	17	81.61
10月23日	(-6)92	61	7	18	91.86
10月16日	(-8)92	56	7	21	91.67

◇ 例 会 変 更 ◇

高知ロイヤルRC	11月13日	4RC合同夜間例会に振替(旭)	高知北RC	11月19日	定款第8条第1節により休会(三)
高知ロイヤルRC	11月20日	定款第8条第1節により休会(旭)	高知中央RC	11月22日	定款第8条第1節により休会(城)
高知南RC	11月22日	ロータリー休日(阪)	高知ロイヤルRC	12月 4日	ロータリー休日(旭)
高知北RC	12月17日	クリスマス夜間例会(三)	高知東RC	12月19日	忘年夜間例会(阪)
高知南RC	12月20日	年内最終夜間例会(阪)	高知中央RC	12月20日	クリスマス夜間例会(城)
高知西RC	12月21日	忘年夜間例会(三)	高知 R C	12月25日	忘年夜間例会(三)
高知ロイヤルRC	12月25日	クリスマス夜間例会(旭)	高知東RC	12月26日	ロータリー休日(阪)
高知南RC	12月27日	ロータリー休日(阪)	高知中央RC	12月27日	ロータリー休日(城)
高知西RC	12月28日	ロータリー休日(三)	高知北RC	12月31日	ロータリー休日(三)

※例会場ホテル：(三)…三翠園 (城)…城西館 (阪)…ザクラウンパレス新阪急高知 (旭)…ホテル日航高知旭ロイヤル

😊 ニコニコ箱

- 横田 英毅 } 先の地区大会、並びに南クラブ60周年記念式典及び祝賀会にご参加いただいた皆さま、ありがとうございます。南クラブの会では、さまざまな社会的な取り組みをなさっているなど、素晴らしい多くの学びをいただきました。皆さまもぜひ他クラブのメイキャップなどで交流を深めていただきたいと思います。
- 中島 和代 }
- 武樋 泰臣 } 最近、出席率が悪くて反省していたところ、今日の週報の会長挨拶に私と会社の名前を見つけ「ドキッ」としました。ブラック会員と呼ばれないように頑張ります！
- 西山 彰一 } ホームクラブ欠席のお詫びと、先般の地区大会の折、メガネを紛失したと思い、千頭さんにご迷惑をおかけしました。孫がいたずらで、私のロータリー用のBOXに入れておりました。千頭さん、おさわがせして失礼いたしました。気持ちばかりニコニコさせていただきます。
- 川崎 敦子 } 先日の地区大会では、往復、荒井会員の車に乗せていただきました。とても快適で、にぎやかな車内は、まるで
- 宮地公美子 } 大人の遠足のような感じでした。ありがとうございます。
- 高橋 明子 } お誕生日のお祝いをありがとう存じました。こうして無事に年齢を重ねられることに感謝しております。
- 高橋 明子 } 地区大会お疲れ様でした。往復、高村会員の車で老嬢3人、楽しく快適に参加してまいりました。高村会員、ありがとうございます。
- 津野真千子 } 藤田 洋子 } 杉本美美子 } 中澤 陽一 } 明日は、家内の誕生日ですが、バースデーソングのときに、席で立つのを忘れてました。改めて、明日の誕生日をしっかりと認識しましたのでニコニコします。
- 尾木 謙三 } 妻の誕生日にきれいな観葉植物を贈っていただきありがとうございます。
- 土倉 義浩 } 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。気がついて良かったです。
- 中田 由季 } 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。T倉会員が慌てて立ったのを見て「イヤー忘れてる」と思っていたら、河野会員から「由季ちゃん、由季ちゃんも」とT倉会員以上に慌てて立ちました。いろいろな方のご命日は覚えているのですが……。河野会員に感謝。
- 川添 博 } 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。だんだん妻のありがたさを実感する年代に入ってきました。また鮮やかな花をありがとうございました。
- 杉本美美子 } 結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。早いもので50年になります。夫婦お互いに感謝の気持ちで日々過ごしております。
- 細田 長司 } 昨日41回目の結婚記念日でした。妻に言ったところ「何かくれる」との返答。結婚記念日はお互いの記念日ですが……。最近娘の子どもの世話ばかりしていて、私は単身赴任者のような生活をしています。
- 入交 章二 } 結婚記念日のお祝いありがとうございます。
- 武田 一宏 } 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。はや34回目の記念日を無事迎えることができそうです。息子が嫁をとるまでは辛抱辛抱です。単身赴任を満喫してます。
- 磯村 康志 } 結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。毎年、思い出させていただき、大変助かっております。
- 櫻井 克年 } 天皇、皇后両陛下を高知大学にお迎えし、無事にご訪問が終了したことに感謝し、ニコニコします。

● 累計額 [11月6日現在]

ニコニコ箱	478,000 円	ロータリー <small>さんさん</small> 燦燦基金	173,261 円	ポリオ募金	170,100 円
-------	-----------	--------------------------------	-----------	-------	-----------

■ 次週のプログラム [11月20日]

会員スピーチ
末松 史朗 会員

創 立 昭和12年10月
例 会 日 火曜日 12:30~13:30
例 会 場 三翠園ホテル TEL(822)0131
事 務 局 高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
 TEL(824)8660 FAX(824)2529
E-mail shinairc@joy.ocn.ne.jp
HPアドレス <http://www.221.ne.jp/kochirc/>